

centre-ville L'association "100000 entrepreneurs" invite les chefs d'entreprise à témoigner

Le PDG de la Pânerie à la rencontre des lycéens de Sainte-Geneviève

Transmettre la culture d'entreprendre aux jeunes C'est la mission que s'est donnée l'association "100000 entrepreneurs" en organisant des témoignages bénévoles d'entrepreneurs.



Pascal Cantenot, Président directeur général du réseau des boulangeries La Pânerie et président de la Fédération des Entreprises de Boulangerie et pâtisserie de France, a livré son expérience de chef d'entreprise. Les lycéens ont pu lui poser de nombreuses questions.

Vendredi 7 février, les élèves de Seconde se préparant aux métiers de la Relation clients au lycée Sainte Geneviève de Chambéry accueillent Pascal Cantenot, Président directeur général du réseau des boulangeries La Pânerie et président de la Fédération des Entreprises de Boulangerie et pâtisserie de France.

C'est avec simplicité, générosité et passion qu'il est venu témoigner de son expérience d'entrepreneur.

L'échange s'est vite instauré. Curieux et intéressés les élèves l'ont écouté et l'ont questionné sur son histoire, les aventures, les difficultés, les réussites, les responsabilités mais aussi les sources d'épanouissement qui jalonnent le chemin d'un entrepreneur.

Le message est passé: «Entreprendre, Pourquoi pas moi?» ce qui donne un sens à leur formation scolaire et professionnelle.